

# Au galop !

La satisfaction était palpable samedi dernier, lors de l'inauguration des Sentiers équestres des Appalaches (SEDA).



Afin de faire de cette ouverture un événement mémorable, les membres, les commanditaires et les autres collaborateurs ont été conviés à venir célébrer en toute amitié et simplicité.

On a bien sûr coupé le fameux ruban rouge et, par la suite, les convives ont partagé le vin d'honneur. Après cela, on a attelé les chevaux et on a entamé une petite randonnée au cœur des sentiers nouvellement inaugurés.

Ces sentiers, qui totalisent environ 25 kilomètres ne sont opérationnels que durant l'hiver pour l'instant mais on pense déjà à les agrandir et à les rendre utilisables peu importe la saison.

Il est à noter que non seulement des amateurs de randonnées équestres de la région mais aussi des gens de partout ailleurs pourront maintenant profiter des charmes de notre région.

---

 Par Marie-Claude Bussièrès

---